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伊万里地区区長会長 岡 田 政 昭

伊万里地区まちづくり運営協議会 会長 岡田 政昭
伊万里スポーツ協会 会長 前山 大作
伊万里地区防犯協会 会長 三ツ溝裕男美
伊万里地区交通対策協議会 会長 栗副 好行
伊万里地区交通安全協会伊万里支部 支部長 竹内 和教
伊万里地区青少年育成町民会議 会長 岩橋 和子
伊万里地区自治公民館連絡協議会 会長 栗副 好行
伊万里地区人権・同和教育推進協議会 会長 川浪 紀子
伊万里地区子ども会連合会 会長 前田 浄美

「スポーツ協会」

新年あけましておめでとうございます。
皆様には、健やかに令和６年辰年の新春をお迎えの事とお慶び申し上げま

す。日頃より区長会、各区運営に対し、ご理解ご協力を賜り厚くお礼申し上
げます。
さて、昨年は戦争の拡大や地球沸騰化で気候異変が続き酷暑の夏でしたが、

大谷翔平選手や藤井聡太八冠の活躍、またコロナ５類引下げで、コロナ禍前
の明るい兆しが徐々に見えたところです。区長会も３年間三密を避け、ソー
シャルディスタンスと言われ、地域触れ合い行事が思う様に出来ず戸惑って
いましたが、４年ぶりに恒例の夏祭り、敬老会(ホール開催)、公民館まつり
など皆様のご協力を頂きながら復活したところです。
世の中コロナで価値観や生活様式も変わり、チェンジ・チャレンジが求め

られています。伊万里市でも出生減・高齢化・人口減少を見据え、駅前や市
民会館跡地ゾーンの市街地整備、城山公園・伊万里川も含めた街づくり、活
用も議論され始めました。
当地区はコーラスや駅伝など小中学生・青壮年の皆さんが活躍されていま

すが、高齢者も住み慣れた地域で生き生き元気に暮らす地域創りが求められ
ています。
私達は、自分達のまちが市の中心部表玄関として相応しく活気と魅力があ

る街、地域住民が安全安心で住み易い街となる様、新年も取組が出来ればと
思います。
住民の皆様には、忌憚のないご意見や触れ合い行事への参加をお待ちして

います。
どうか皆様には明るい一年であります様、ご祈念申し上げご挨拶といたし

ます。

市内一周駅伝大会において２年ぶりの優勝‼
１１月２６日(日)、第７０回伊万里市内一周駅伝競走大会が開催されま

した。昨年３位の伊万里チームは“優勝旗奪還！”を目標に、１年間切磋
琢磨しながら練習を積み重ねてきました。
今回の大会から小学生区間も新設されましたが、全１４区間のうち１０

区間で３位以内という終始安定した走りを見せ、２年ぶりの優勝に輝きま
した。(優勝タイム３時間３０分１５秒、２位のチームとは１分４２秒差、
昨年の記録を３分４８秒短縮）
また、９区の田中翔さんと１４区を走った林田皇晟さんが区間賞を獲得

しました。おめでとうございます。出場された選手の皆さん大変お疲れ様
でした。沿道でご声援いただいた地区の皆さん、ありがとうございました。
なお、１月２８日(日)に予定されている第７６回東西松浦駅伝大会は、

啓成中校区体育協会として出場することが決定しています。選手の皆さん、
次の大会も頑張ってください。
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高齢者サロンを開催 「地区社会福祉協議会」

一人暮らしをされている高齢者の方々をコミュニティセンターに招待し、
地域との交流を通して心豊かに、また元気に過ごしていただくため、今年
度３回目の高齢者サロンを１２月６日(水)に開催しました。
当日は、市民図書館の鴻上館長よ

り、音読が脳の活性化に役立つとい
う話があり、実際に参加された皆さ
んが音読をしたり、紙芝居を見なが
ら、楽しいひと時を過ごしておられ
ました。
年度内にもう１回、１月以降に開

催する予定です。お楽しみに！


